



**CARRERA NACIONAL CONTRA LAS ADICCIONES**

Director Operativo de la Fundación Cozumel, personal operativo, voluntarios y servidores sociales, participaron en este evento deportivo. Ana María López, estudiante de la Universidad IBERO Ciudad de México que realiza su servicio social en la fundación, ganó el 2º lugar en su categoría. Felicidades a todos los participantes y en especial al Centro de Integración Juvenil por el evento.



**MÁS RECURSOS PARA APOYAR LA NIÑEZ EN COZUMEL**

Con el fin de continuar fortaleciendo el desarrollo integral de la niñez Cozumel, la Fundación Cozumel, recibió de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) recursos por 156 mil 660 pesos que corresponden a la primera ministración del proyecto “Aprende Jugando en las Ludotecas Móviles” apoyado por esta instancia federal a través de programa de Coinversión Social en 2014.



**IMPORTANTES PROYECTOS PARA JÓVENES Y LAS ORGANIZACIONES**

Gracias a la colaboración de la Fundación Cozumel se lograron concretar acciones que beneficiarán a los jóvenes de secundaria y a las organizaciones de la sociedad civil, al recibir recursos económicos por parte de la Sedesol, el Instituto Escultista Independiente para el proyecto “Desbullynizarte” y la Red de OSC de Isla Cozumel para el programa “Impulso”. Ambos proyectos serán apoyados y promovidos conjuntamente con la fundación.



**CONVENIO CON LA CNDH Y LA CDHEQROO**

El Presidente y Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel, Raúl González Angulo y Octavio Rivero Gual respectivamente, acudieron a la firma del convenio de colaboración entre la CDHEQROO y la Sociedad Civil Organizada. Gracias a las gestiones de la Red de OSC de Isla Cozumel presidida por el Director de la fundación Cozumel, se logró que 15 OSC más firmen este convenio para el fortalecimiento de los derechos humanos.



**TOMA PROTESTA EL CONSEJO MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN SOCIAL EN LA EDUCACIÓN**

Como parte del compromiso que mantiene con la educación en la isla, la Fundación Cozumel, a través de su Director Ejecutivo, Octavio Rivero, forma parte de este consejo que busca fortalecer el nivel de participación social en las labores educativas y del sistema educativo en la isla. [Leer más...](#)



**CONCLUYE FORMACIÓN DE LÍDERES PARA FUNDACIONES COMUNITARIAS**

La Alianza de Fundaciones Comunitarias en México COMUNALIA con el apoyo del Instituto Mora, concluyó este diplomado que se realizó en Malinalco estado de México, con el 5º módulo titulado los procesos de Investigación Acción Participativa. Por parte de Fundación Cozumel se formó el Lic. Víctor Peraza Responsable de Imagen y Comunicación.



**FUNDACIÓN COZUMEL INICIA DIPLOMADO PARA OSC EN LA REGIÓN**

Por 2º año consecutivo, inició de manera exitosa, el Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC en Yucatán y Quintana Roo a través del programa Fortalece, con el objetivo de impulsar las capacidades y competencias institucionales de 61 participantes de 43 OSC con miras a que puedan enfrentar los retos, tareas y responsabilidades que demanda el sector social dinámico y cada vez más competitivo. [Leer más...](#)



**DICTAMINAN PREMIOS ORION**

El Consejo Ciudadano del premio municipal de periodismo del cual forma parte el presidente de la Red de OSC Isla Cozumel y Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero Gual, dictaminó que Antonio López Vivas periodista del canal 5 Local, obtuvo el primer lugar por su trabajo denominado “La historia de la hotelería en Cozumel” [Leer más...](#)



**SE IMPARTE TALLER “LIDERAZGO, ENFOQUE DESDE LAS OSC”**

El Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel, Lic. Octavio Rivero Gual brindó el taller denominado “Liderazgo, enfoque desde las OSC” al grupo semillero de jóvenes líderes sociales que está formando actualmente la Junta de Asistencia Privada del estado de Yucatán (JAPEY). La capacitación fue en las instalaciones de la junta en la ciudad de Mérida Yucatán.



**LLEGÓ CAMINITO A LA ESCUELA**

La Fundación Cozumel, lanzó por 11º año consecutivo la convocatoria al programa “Caminito a la Escuela” para el ciclo escolar 2014-2015. Se otorgarán paquetes escolares con base a la lista oficial de la SEP a niños y niñas de escasos recursos estudiantes de las escuelas primarias públicas. Las solicitudes estarán disponibles hasta el 11 de julio en las instalaciones de la fundación. [Leer más...](#)



**4 AÑOS DE LAS LUDOTECAS MÓVILES**

Con motivo del 4to aniversario de las Ludotecas Móviles de Fundación Cozumel, el pasado 13 de junio los niños y las niñas que acuden a las actividades, jugaron y aprendieron junto con sus papás. A la fecha se han llevado a cabo más de 2 mil actividades en 38 parques de los 45 existentes. En promedio se atienden alrededor de 4 mil niños y niñas de la comunidad al año. [Leer más...](#)



**TALLERES Y CAPACITACIÓN A VOLUNTARIOS Y SERVIDORES SOCIALES**

Intensos son los talleres de capacitación que se les brinda a los jóvenes del programa de voluntariado y servicio social “Manos con Valor” de Fundación Cozumel. Se impartieron temas sobre el 066 emergencias, desarrollo humano, trabajo en equipo, cohesión grupal y sentido de pertenencia.



**ESTUDIANTES DE LA IBERO CIUDAD DE MÉXICO EN COZUMEL**

Fundación Cozumel recibió con gusto a 5 estudiantes de la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México y a una estudiante de la Universidad de Puebla (UPAEP), que llegaron para realizar su servicio social en la Fundación Cozumel y apoyar en las actividades que se realizan en beneficio de la comunidad.



**CALENDARIO DE JULIO LUDOTECAS MÓVILES**

Al cierre de Junio del 2014, en lo que va del año, las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel han atendido a 3 mil 293 niños y niñas en las diferentes colonias y parques de la isla. Conoce dónde estarán estas actividades durante el mes de julio para acudir, participar y aprender jugando. [Leer más...](#)